

Chinesischer Botschafter zum Antrittsbesuch bei Landtagspräsidentin Brakebusch

Landtagspräsidentin Gabriele Brakebusch empfängt am

Donnerstag, 12. Dezember 2019, 12:00 Uhr,

den Botschafter der Volksrepublik China in Deutschland, Wu Ken, zu dessen Antrittsbesuch im Landtag.

Der 58-Jährige Diplomat war von 1986 bis 1990 im Außenministerium seines Landes tätig. Anschließend war er bis 1993 Attaché an der chinesischen Botschaft in Deutschland. 1998 wechselte er an die Botschaft in Wien, an der er bis 2001 arbeitete. 2007 wurde er Botschafter in Österreich, 2010 in der Schweiz. Nach Stationen in China wurde er 2016 Botschafter in den Niederlanden und ist seit 2019 Botschafter in Berlin. Wu ist verheiratet und hat einen Sohn.